O. Einleitung

Das Jahr 1964 war ein Jahr der weiteren Festigung und Stärkung unserer Deutschen Demokratischen Republik, ein Jahr des Kampfes um die Erhaltung des Friedens, der Durchführung der Beschlüsse des VI. Parteitages der SED und das Jahr der Festigung des neuen ökonomischen Systems der Planung und Leitung der Volkswirtschaft.

Höhepunkt des politischen Geschehens war der 15. Jahrestag der Gründung der DDR. Wir stellten uns im Rahmen des sozialistischen Wettbewerbes hohe Aufgaben, die wir nur mit Hilfe der Verbesserung der staatlichen Leitung und der massenpolitischen Arbeit erreichen konnten.

Der umfassende Aufbau des Sozialismus ist das bewußte Werk von Millionen Menschen. Durch den Sieg der sozialistischen Produktionsverhältnisse und durch die weitere Entwicklung der moralisch-politischen Einheit unseres Volkes wurde die Voraussetzung geschaffen, daß sich der Staat der Arbeiter und Bauern in der Deutschen Demokratischen Republik allmählich zum Volksstaat entwickelt.

Der Perspektivplan, der jetzt in allen Bereichen und Institutionen unserer Republik ausgearbeitet wird, ist das Programm des umfassenden Aufbaues des Sozialismus in Aktion. Er zeigt, wie die Bürger der DDR ihre sozialistische Zukunft gestalten.

Die große Initiative aller Werktätigen unserer Republik, die sich besonders in der Erfüllung der Aufgaben im sozialistischen Wettbewerb widerspiegelt, ist die unabdingbare Voraussetzung für einen guten Plananlauf 1965. Mit der Erfüllung der Planziele 1965 wird gleichzeitig eine Entscheidung über den Erfolg des von uns allen aufgestellten Perspektivplanes herbeigeführt.

Durch unsere Arbeit schaffen wir selbst die Voraussetzung dafür, daß sich der Lebensstandard in unserer Republik planmäßig erhöht. Durch eine hohe Arbeitsproduktivität, durch eine hohe Qualität unserer Leistung und durch niedrige Kosten stärken wir unsere Republik und leisten gleichzeitig einen entscheidenden Beitrag zur Sicherung des Friedens.

Das neue ökonomische System der Planung und Leitung der Volkswirtschaft setzte sich auch in unserem Betrieb immer mehr durch und half, neue Wege der Lenkung und Leitung, der gemeinsamen Arbeit zu gehen.

Das 7. Plenum des ZK der SED legte die Grundrichtung unserer gemeinsamen Arbeit für das Jahr 1965 fest. Dabei kommt es darauf an, daß wir es verstehen, unseren Menschen die Zusammenhänge zwischen den Beschlüssen des VI. Parteitages der SED und dem Perspektivplan aufzuzeigen, ihnen die geschichtliche Aufgabe und die Verantwortung unserer DDR im Kampf um die Erhaltung des Friedens und der Lösung der nationalen Frage zu erläutern. Wir müssen mehr als bisher mit den sozialistischen Gemeinschaften, mit den sozialistischen Brigaden und den Neuerern der Produktion arbeiten, mit ihnen über die Zusammenhänge von Politik, Ökonomie und Technik sprechen,

